

Fecha 14.10.2010	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

◀ INFRAESTRUCTURA ▶

OHL pide entrar a la Bolsa

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@nuevoexcelsior.com.mx

OHL **Concesiones** México buscará colocar acciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en el corto plazo.

La empresa dio aviso a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) sobre sus intenciones de incursionar en el mercado de valores.

El trámite está en proceso, aunque todavía no hay más información por parte de la compañía, por lo que en los próximos días deberá enviar su prospecto de colocación y los resultados financieros de sus operaciones, tal como han hecho otras compañías que debutaron este año.

OHL **Concesiones** México se dedica a realizar inversiones en el ramo de infraestructura a escala global.

La española asegura que se encuentra entre las diez primeras empresas en el *ranking* mun-

dial de promotoras privadas de infraestructura de transporte, además tiene presencia tanto en México como en otros países del mundo.

La compañía es filial del Grupo OHL, empresa española dedicada a la **construcción, concesiones** y servicios, constituida en noviembre de 2000 para desarrollar infraestructura mediante el sistema de **concesiones**.

Fuentes cercanas al proceso señalaron que la oferta inicial sería de 30 por ciento de su capital.

